2020年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

もう夏もすぐそこに来ているかのような、暑い日々。子どもたちも暑さを感じて園庭では自然と日かげを選んで遊 ぶ姿や、保育者がホースで水撒きを始めると「やった~!」と言わんばかりに寄ってきて、水しぶきが顔や体にかか ることを喜び気持ちよさそうにしています。これから暑さによって体調の崩しやすい時期でもあるので、十分な休息 や水分補給で夏の疲れをとりながら、開放的な夏遊びを思いきり楽しんでいきたいです。

お友だち

今まで当たり前だと思っていた日常がやっと 戻りはじめてきて、クラスの出席人数も増えて きました。進級児・新入園児共に新しい生活に 慣れてくるとお互いに興味をもち始め、お世話 する姿や、友だちの名前を覚え呼んでみたり、 園庭で子ども同士の追いかけっこが始まった りしています。お互いの"一緒に遊びたい!" の気持ちが通じ合うと自然と笑顔と笑い声が 出ていて、とても楽しそうです。これから成長 により友だちとの関わりが増えるぶん気持ち がぶつかり合うこともあると思い ますが、ときには間に入りながら も、子どもたちのやりとりを見守



色 色 いろんな色がある♪

っていきたいです。

"どんないろがすき"の歌絵本で大好きな歌 を歌いながら「あか」「あお」と、色当てをする のがお気に入りの子どもたち。近隣散歩に出掛 けると「お花キレイだね」と言いながら花の色 を言ったり、停っている車の色をクイズのよう に当てたりすることも楽しんでいます。生活す る保育室にも色ブロックなどカラフルなもの がいっぱいあるので、しばらく色当てブームが 続きそうです。

7月の手遊び さかながはねて♪

あっちでピョン!こっちでピョン! さかながはねて変身しちゃう? 次は何かな?というワクワク感と、繰り返し楽しめ るおもしろさがつまった手あそびです。

♪ さかながはねて

- 1、両手のひらを合わせ、歌に合わせながら指先を 左右に振って上にくねくね登っていく
- ♪ ぴょんっ
- 2、両手を上にあげる



- あたまにくっついた ぼうし
- 3、両手を頭にのせ、トントンと軽く



- ※ 3、最後のフレーズを他の体の部位に変えて 楽しんでみてくださいね!!
- ♪ おめめにくっついた めがね (両手でそれぞれ輪を作り、目の周りを囲う)
- ♪ おくちにくっついた マスク (両手を口に当てる)
- ♪ おしりにくっついた パンツ (両手をお尻に当てる。)

